

# 水木一郎さん出演 「こもろドカンショ」PR動画公開！！

こもろ市民まつり 50周年を記念して、「こもろドカンショ」を歌うアニソン界の帝王水木一郎さん出演のPR動画を制作しました。

新型コロナウイルスの感染拡大にともない、まつりは中止となりましたが、ご家庭でお楽しみいただけるよう市公式 YouTube において、水木一郎さんから市民に向けた応援メッセージと合わせてPR動画を公開します。

### ■詳細情報

こもろ市民まつり 50周年を記念して制作したアニソン界の帝王 水木一郎さんが出演するPR動画が完成しました。

動画は、市内の観光名所「マンズワイン小諸ワイナリー、桑屋、小諸市動物園、小諸市児童遊園地、大手門公園、ジオヒルズワイナリー」の6か所をメインに「こもろドカンショ」を水木さんが歌い、市民が踊り手として出演しています。

残念ながら、新型コロナウイルスの感染拡大にともない、市民まつりは中止となりましたが、ご家庭でお楽しみいただけるよう市公式 YouTube において、水木一郎さんから市民に向けた応援メッセージと合わせて動画を公開します。

こもろドカンショ

PR動画 (市HP)



2019年公開 PR動画「アニキと旅する信州・こもろ」



### ～ 水木一郎さんと「こもろドカンショ」～

「アニソン界の帝王 水木一郎」さんとの意外な関係は、水木さんが歌手デビューをして間もない頃にまで遡ります。若かりし水木さんに、小諸市が市民まつりテーマ曲「こもろドカンショ」の歌唱を依頼。昭和50年以降約50年の長きにわたり、水木さんの歌声に合わせ市民が踊り続けています。

また、ときには水木さんも参加して生歌を披露するなど、親交が続いています。

### ～ 小諸市は「生涯現役」を掲げる水木さんを応援します！ ～

7月26日に、水木さんの所属事務所から「水木さんが肺がんで治療中」であることが発表されました。「こもろドカンショ」PR動画の撮影は6月上旬に行いましたが、撮影に携わった市職員と市民は治療中であることを知りませんでした。今回の発表を受け、手術直前にもかかわらず市内の撮影地を巡り、闘病中にありながら精力的に動画の撮影に臨んでくださった水木一郎さんの姿勢「生涯現役」に感銘を受け、頭が下がる思いです。

小諸市民に向けて応援メッセージをいただきましたが、小諸市は「生涯現役」を掲げる水木さんを応援していきます。

※こもろ市民まつりは昭和48年から開催しています。水木一郎さんが歌う「こもろドカンショ」は、昭和50年から踊られています。

### ■問い合わせ先

こもろ市民まつり実行委員会 (こもろ市民まつり 50周年記念事業 動画制作担当)

小諸市役所 企画課 企画広報係 担当：鈴木、柴崎

TEL0267-22-1700 (内線2354) Eメール joho@city.komoro.nagano.jp